

chez l'homme de profession. Au contraire, la clientèle et les succès vont aux sobres.

Les ouvriers surtout vont en profiter.

L'Esprit-Saint, qui n'exagère jamais, a déclaré que l'ivrogne ne s'enrichira pas (Eccel., 19, 1). L'expérience a surabondamment démontré la vérité de cette parole. Or, vous avez compris que pour améliorer le sort de nos ouvriers, il n'y avait rien de mieux à faire que d'enlever la principale cause de leurs malheurs, la vente des liqueurs alcooliques.

Toute notre ville va ainsi en bénéficier.

A Saint-Hyacinthe, les ouvriers forment la large part de la population. Or, voici que, par la prohibition, l'aisance va entrer dans des foyers où jusqu'ici n'avait régné que la gêne et souvent la misère. L'argent que le mari dépensait en boisson va être économisé pour le bonheur de la femme et des enfants. Nous verrons bientôt ici, ce qui s'est produit partout où la prohibition a été établie: la classe ouvrière devenir plus chrétienne et plus riche. Et quand les ouvriers vivent dans l'aisance, les marchands, les fournisseurs, tous ceux qui font un commerce honnête, sont les premiers à en profiter.

Vous dirais-je un mot de nos chers jeunes gens? Comme ils seront plus sobres, et partant plus sages, plus appréciés et plus heureux, quand ils ne rencontreront plus la buvette sur leur chemin! Ils économiseront, se marieront plus sérieusement et deviendront sans tarder d'excellents citoyens.

En conséquence, mes bien chers frères, je vous le demande avec instance, votez pour la prohibition! A la suite des Pères du concile plénier de Québec, je vous redis: "L'Eglise ne cède donc pas à des craintes chimériques quand elle fait appel à ses enfants, et que, les groupant sous l'étendard de la croix, elle organise une vigoureuse campagne contre l'un des pires ennemis de la religion et de la patrie. En cela, elle reste fidèle à son rôle et à ses traditions." C'est pour continuer au milieu de nous ce rôle et ces traditions, que je vous fais en ce moment une pressante exhortation, Oui, votez pour la prohibition! Dans quelques mois, vous en constaterez les effets bienfaisants. Il arrivera ici ce qui s'est produit ailleurs: ceux qui redoutaient les conséquences de cette mesure en bénéficieront, et ils en loueront les avantages.